



nachbar **in** not
armut im oberwallis

20 Jahre
Nachbar
in Not

MERCI VIEL MAL!

Lieber Weihnachtsmann

Wir möchten uns ganz herzlich bei dir bedanken. Mit deiner Hilfe hatten wir wunderschöne Festtage. Einmal im Jahr musste ich meinen Kindern nicht sagen „das können wir nicht, wir haben nicht so viel Geld wie die anderen“. Und du kannst mir glauben, meine Kinder waren richtig glücklich! Ich habe nicht nur meine Familie glücklich gemacht. Auch einer Freundin mit ihrem Sohn konnte ich noch eine riesige Freude bereiten.